
あけましておめでとうございます 
また新しい年となりました。 

昨年は前半からペットの高齢化も、ズキズキと感じる年だったように 

思います。迎えた今年も、まだまだ高齢化が続いていきます。 

そういう中で、ひびき動物病院はどうあるべきなのか？ 

色々考えていますが、少しずつ見えてきているのが、やはり 

自分に出来る事をもっと頑張る。というところになりました。 

もう少し具体的に言えば、診療では、高度医療を含めた 

理想の治療もチャレンジを続けて行きたいと思っていますが、 

実際は、最新の大学病院レベルの治療ばかりが求められている 

わけではありません。ペット動物本人の体力の問題もあり、 

家族のできる範囲も、街医者が頑張れる範囲もあるわけで、 

それらをほんの少しずつでも増やしていくことで、 

なるべくいい結果を出せるような努力をもっとしよう、 

と思っています。 

 

診療以外のところでは、子供向け動物病院体験など 

イベントをもう少しやってみようと思っています。前にも言ったかな。。。 

横浜市の小学校には比較的学校動物がいるのですが（自治体としては珍し
いかもしれません！）、それでも以前よりもだんだん学校飼育動物も数は
減っていて、家庭ではペットの飼育率もまだまだ高いとは言えません。 

動物を知らないこどもが増えるのはとても残念です。 

ペットと一緒にいられるすばらしいということは、私たちが一番よく 

知っているはずです。これはうまく伝えられたら平和な世の中になります。 

人間科学の先生の言葉をお借りしますと、（思いやる心を）知っていれば
思い出せるのですが、知らなければ反応しない。そうです。。。 

何ができるかわかりませんが、できることをやってみよう、 

という年にしたい、と思っております。 

 

本年もよろしくお願いいたします。          岡田響 

28年1月 
ひびき動物病院かわらばん 
    



獣医師会のイベント 
 
横浜市獣医師会では、毎年2月に市民フォーラムを開催しています。 
去年はズーラシアの先生にご講演いただき、面白い話が聞けました。 
今年は 自然界の報道写真家 宮崎学 氏 に講演していただく予定です。 
「イマドキの野生動物 人間なんて怖くない！」という内容の予定です。 
ヒト慣れした新世代動物の声を聞いてみよう、という野生動物のテーマで、 
家族で聞きに行ける内容となっています。 
 
2/12（日）午後2時から4時半まで 
桜木町徒歩3分 横浜市社会福祉センター４階 です。 
当日は院長も参加予定なっています。 
同時開催で、優良飼い主の表彰なども行われています。 
 
また、2/25（土）には、動物愛護センターで行われる 
「老齢動物の飼育セミナー」というものが開催予定です。 
講師は獣医師会から選出なのですが、なんと私が担当することになりました。 
現時点では内容についてまだ白紙の状態です。。。どうなりますことやら。。。 
腫瘍の事とか、何かお役に立てそうな話があるのかないのか、 
ということで、写真を集めております。 
診療の際にはいつもより少し撮影しているかもしれません。 
その際にはご協力をお願い致します。 
 
と、少し宣伝しておきます。 
愛護センターは上菅田なので、ここからはちょっと遠いですね。 
事前に当院でも一度話をしてみようかと考えています。 
でも、それって？ 
 
そうです。リハーサルです。。。 
よろしくお願いします。 
 
 
 
 
 
新年は1月3日 
（午前診療） 
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